

José Luis González Gullón: “Lo peor de la II República fue que no hubo diálogo”

El doctor en Historia y experto en la figura de Josemaría Escrivá está estos días en Galicia presentando su ensayo “DYA. La academia y residencia en la historia del Opus Dei”, que nos acerca a una residencia universitaria en plena Segunda República fundada por el propio fundador de la Obra.

05/05/2017

COPE José Luis González Gullón: “Lo peor de la II República fue que no hubo diálogo”

Faro de Vigo González Gullón presenta su libro en el que analiza los comienzos del Opus Dei en España

Otras entrevistas y noticias sobre el libro DY. *La academia y residencia en la historia del Opus Dei*

- El comienzo del Opus Dei contado a través de una residencia universitaria
- «San Josemaría animó siempre al voluntariado social»

- «San Josemaría fue un sacerdote con los pies en la tierra»
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/jose-luis-gonzalez-gullon-comienzos-opus-dei-academia-dya/> (05/02/2026)